

Information aux frères et sœurs de la Pastorale du Valentinois

Le 27/08/2019

Chers frères et sœurs de l'AEV ,

Comme la plupart d'entre vous le savent l'Église protestante du Cèdre et l'École protestante du Cèdre à Montmiral étaient rattachées depuis leur création à l'œuvre missionnaire de la Mission Kwasizabantu en Afrique du Sud, connue aussi sous l'appellation « Réveil parmi les zoulous » Ces derniers temps un certains nombres d'évolutions et de changements se sont produits sur le site de la mission en Afrique du Sud .

Suite à des problèmes de santé du fondateur/responsable Erlo Stegen une nouvelle direction a pris petit à petit sa place sur la mission et cette nouvelle équipe vient aussi de pousser dehors Friedel Stegen (le frère aîné d'Erlo Stegen) .

Ces nouveaux dirigeants propagent un message de division et de jugement qui oblige de nombreux coéquipiers blancs et noirs en Afrique du Sud à quitter le lieu même de la Mission Kwasizabantu .Des accusations et des faits extrêmement graves sont formulées par plusieurs de ces coéquipiers, certains sont prouvés ,d'autres restent à être confirmés .

Nous , Église et École protestante du Cèdre, avons donc été obligés de rompre toute relation avec cette œuvre en Afrique du Sud. D'un commun accord, la plupart des œuvres européennes et australienne liées à la mission Kwasizabantu se sont donc séparées administrativement et spirituellement de la mission sud-africaine.

En France la mission Kwasizabantu a été dissoute et le Président du Cnef fut informé de cette dissolution au mois de Mai .

Par soucis de transparence avec vous et au regard de nos relations fraternelles entretenues dans le cadre de la pastorale du Valentinois il nous semblait important de vous tenir informé par ce courrier. Nous restons bien entendu à votre disposition pour toutes questions que vous pourriez avoir.

Notre travail dans l'église et à l'école continue à Montmiral ainsi que dans la pastorale du Valentinois à laquelle nous restons très attaché . Nous y rencontrons un esprit fraternel et une bonne communion spirituelle .

Nous sommes profondément bouleversés par cette situation et beaucoup de nos membres traversent des temps difficiles .

Appartenant à cette Église, Corps de Christ , nous sommes reconnaissant pour vos prières et nous voulons continuer à rester fidèles à l'Évangile de Jésus-Christ selon les principes de la Réforme :

Sola scriptura, Sola fide, Sola gracia. Solo Christo et Soli Deo gloria.

Pour les anciens de l'Église protestante du Cèdre

Andre Maghakian - Guy Bourry